

La Politécnica concede al Campus de Alcoy un doble grado empresarial e informático - Información - 02/05/2015

La Politécnica concede al Campus de Alcoy un doble grado empresarial e informático

► El consejo de Gobierno de la UPV da luz verde a la implantación de la titulación conjunta de ADE e Ingeniería Informática, que se cursará en cinco años ► La oferta actual se configura por seis especialidades, dos compartidas y cuatro másteres

M. CANDELA / M. V.

El consejo de Gobierno de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ha dado luz verde a la implantación en el Campus de Alcoy de un nuevo grado, en este caso doble, de Ingeniería Informática y Administración y Dirección de Empresas (ADE). Este título conjunto, que permite obtener ambos grados en cinco años en vez de en seis como supondría por separado, se ha sumado ya a la oferta del centro para el próximo curso, que se está preparando intensamente, según han explicado a este diario fuentes de la Politécnica.

Hace justo un año, la UPV aprobaba la primera titulación doble para Alcoy, en este caso compartida con el Campus de Gandía. Se trataba del doble grado en ADE y Gestión Turística, que se podría cursar en un sentido u otro, bien primero en un Campus bien en el otro. En el centro alcoyano, el primer curso de esta experiencia -también con una duración de cinco años- se inició con 26 alumnos, que luego continuarán en Gandía.

Ahora, fuentes del Campus han significado que la UPV ha autorizado otro doble título, en este caso exclusivo para Alcoy, tra-

tándose de Ingeniería Informática y ADE. De acuerdo con el catálogo, se trata de una «titulación doble, en la que se obtienen los dos títulos de grado»; asimismo, se señala la particularidad de que «ambos grados tienen gran demanda por lo que siempre quedan alumnos en lista de espera».

Los estudiantes interesados en ambas especialidades, tendrán la posibilidad de efectuarlas en un año menos y con 106,5 ECTS menos que si las efectuasen por separado; en el plan unificado son 373,5 y en el disperso, 480.

Oferta

De esta forma, el nuevo título doble se suma al aprobado el año pasado y a los seis títulos de grado que se imparten en la actualidad en las especialidades de Diseño Industrial y Desarrollo de Productos, Ingeniería Informática, Administración y Dirección de Empresas, Ingeniería Eléctrica, Ingeniería Química e Ingeniería Metálica.

Asimismo, el Campus alcoyano de la Politécnica ofrece cuatro másteres universitarios, concretamente en Ingeniería Textil, Organización y Logística, Procesado y Caracterización de Materiales y Dirección de Empresas.



INFORMACIÓN

Diseño Los alumnos visitan la Feria del Mueble de Milán

► Una expedición compuesta por 41 alumnos del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos del Campus de Alcoy, acompañados por los profesores Margarita Valor y Juan Francisco Peidro, han viajado a Milán para visitar el Salone Internazionale del Mobile. Esta feria, junta a la de Estocolmo, está considerada como el mejor exponente del diseño actual. Los estudiantes han tenido la oportunidad de ver los diseños realizados por los mejores profesionales y los nuevos talentos que exponían allí en una feria alternativa.